

積み重ね つみ重ねても またつみかさね

令和4年12月23日 No. 44 文責：佐野紳二

イイね！いっぱい2学期でした

8月25日に始まった80日間（臨時休校が1日ありました）の2学期を終え、明日から17日間の冬休みが始まります。今学期も、子どもたちのイイね！をたくさん見ることができた毎日でした。保護者の皆様の学校教育へのご理解とご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

終業式（オンラインで実施しました）での校長の話の概略を紹介します。

（話の前半はスライドで2学期の学校生活について振り返りました）

明日から冬休みが始まります。冬休みが楽しい休みになるよう、今回も校長先生から、冬休みに出会ってほしくない、怖い怪獣の話と、出会ってほしい、素敵な怪獣の話をしていきます。

最初は出会ってほしくない怪獣たちです。夏休み前に【コウツウジゴラ】【フシンシャーク】【ダラダライオン】という3つの怪獣を紹介しましたが、この3つの怪獣には、冬休み中にも出会わないように気を付けてください。特に、気を付けてほしいのは【コウツウジゴラ】です。次に、新しい怪獣を2匹紹介します。

最初に紹介するのは【ダラダライオン】の仲間の【コタツムリ】です。コタツにもぐってテレビをみたりゲームをしたりしてばかりしている子どもが大好きな【コタツムリ】は、冬になると出てくる怪獣です。ぜひ、みなさんも十分に注意してください。

そしてもう一匹、お正月のある冬休みに特に気を付けてほしいのが、【ムダヅカイ】です。お金が大好きなこの怪獣は、無駄遣いをする子どもを見つけるとすぐに近くに来て、その子どもを自分と同じ怪獣にしてしまいます。みなさんもきつとお正月にはたくさんのお年玉をいただくとおもいますが、無駄遣いをしないで、貯金をするなど、いただいたお金を大切にするようにしましょう。

次に、冬休み中に出会ってほしい怪獣を紹介します。1匹目は、大掃除のお手伝いが大好きな【ホコリトリ】です。年末の片づけやお掃除を手伝っていると出会うことができます。もう一匹は、早起きをして元気に過ごすことが好きな【シャキーン】です。みなさんの冬休み中の、規則正しい生活を応援してくれます。

最後にもう一つ、冬休み中に皆さんに出会ってほしくないのが【新型コロナウイルス】です。マスクや手洗いなどの感染症対策をしっかりして、冬休みを元気に過ごしてほしいと思います。

新しい年、2023年の1月10日、3学期の始業式の日、また元気なみなさんに会えるのを楽しみにしています。



Happy Xmas (War is over)

Written by John Lennon

So this is Xmas	今日はクリスマス
And what have you done?	何をした1年だった?
Another year over	今年ももう終わり
And a new one just begun	新しい年が始まる
And so this is Xmas	そう クリスマスがやってきた
I hope you have fun	君が楽しんでいるといいな
The near and the dear one	そばにいる人も 大切な人も
The old and the young	お年寄りも 若い人も
A very Merry Xmas	メリークリスマス
And a happy New Year	そして新年おめでとう
Let's hope it's a good one	願おう 良い年になることを
Without any fear	何の恐れもない年であるように
And so this is Xmas	そう クリスマスがやってきた
For weak and for strong	弱い人にも 強い人にも
For rich and the poor ones	裕福な人にも 貧しい人にも
The world is so wrong	世界はひどい過ちを犯しているけど
And so happy Xmas	ハッピークリスマス
For black and for white	黒人にも白人にも
For yellow and red ones	アジア系にもヒスパニック系にも
Let's stop all the fight	さあ 全ての争いをやめよう
War is over!	争いは終わる
If you want it	君たちがそれを望めば
War is over! Now!	争いは終わる 今この時に

明日はクリスマス。いろいろなところがライトアップされ、街にはたくさんのクリスマス・ソングが流れています。「ジングルベル」や「ひいらぎかざろう」「サンタが街にやってくる」などの定番中の定番から、ちょっと懐かしい山下達郎さんの「クリスマスイブ」、ワム!の「ラスト・クリスマス」等々、きっと人にそれぞれのクリスマス・ソングが頭の中に思い浮かぶことと思います。

クリスマス・ソングという言葉で私の頭の中に真っ先に思い浮かぶのは、左に紹介させていただいたジョン・レノンのハッピークリスマス（戦争は終わった）です。私の感覚では、クリスマスというよりむしろ「年末の歌」ではあるのですが…

ジョン・レノンについては、今更私が語るまでもないのですが、平和を願う彼の声が、こんな時代には私たちの胸にじんわりと響いてくるような気がします。

この学校通信を読んでくださっている皆様にとって、2023年が素晴らしい年になりますようにお祈り申し上げます。皆様、よいお年をお迎えください。

明日からの冬休み、楽しい思い出いっぱいの素敵な年末年始となるといいですね。

各学年からのお便りにもあるように、冬休み中に（あってほしくないことですが）事件・事故あるいは新型コロナウイルスやインフルエンザを含む病気への罹患等があった場合には、学校への連絡をお願いします。土日と年末年始休業（12月29日から1月3日まで）を除く日は学校に日直がいますので学校（282-2427）へ、土日と年末年始休業中はQRコードを使用しての連絡をお願いします。

なお、緊急を要する案件以外につきましては、年末年始休業中にQRコードでいただいた連絡には、1月4日以降に改めて学校から連絡をさせていただきます。

